



KG Rot –Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 3.3.2017

Schnuppertag der KG Rot-Weiße-Husaren 1953 e. V. Andernach

Am Sonntag, den 19. März stellen sich alle Gruppierungen der Karnevalsgesellschaft Rot-Weiße Husaren 1953 e.V., Andernach von 10:00 Uhr bis 13:00 Uhr in der Turnhalle der Grundschule St. Stephan vor. Die anwesenden Gruppenleiter geben Informationen über den Musikzug, die Majorettes (Übrigens ein Alleinstellungsmerkmal der Südernacher – und manch junge Frau oder Mann startete seine karnevalistische Karriere in dieser Gruppe) , das Gardeballett und alle anderen Gruppierungen. Mitglieder des Vorstandes stehen für Fragen, das Korps betreffend, zur Verfügung. Jeder Interessierte kann erleben, dass eine Karnevalsgesellschaft nicht nur in der fünften Jahreszeit aktiv ist. Wer an diesem Tag verhindert ist, findet Informationen und Kontaktdaten der jeweiligen Ansprechpartner aber auch jederzeit aktuell auf unserer Homepage www.rot-weisse-husaren.de unter der Rubrik „Gruppen“. Unsere App kann im Google- und im Apple-App-Store unter dem Suchbegriff „RWH“ gefunden und heruntergeladen werden. Hier erhält man Informationen zum Vereinsgeschehen tagaktuell.

